

Irán rechaza incremento militar estadounidense en estrecho de Ormuz



General de brigada Mohamad Reza Qarai Ashtiani, ministro iraní de Defensa.

Teherán, 19 jul (RHC) El ministro iraní de Defensa, general de brigada Mohamad Reza Qarai Ashtiani, reaccionó este miércoles ante el anuncio de Washington de un próximo envío de más cazas y barcos al Estrecho de Ormuz.

“Estados Unidos persigue sus propios asuntos, pero la República Islámica de Irán se encuentra básicamente en una etapa de autoridad y capacidad, en la que nadie puede amenazar al país”, remarcó.

Según Ashtiani, su país ha superado esa etapa y ahora tiene un rol regional e internacional, por lo que consideró que Irán está progresando y desarrollándose también en esa esfera.

El general de brigada señaló que su país busca crear nuevas armas y actualizar las que ya tiene en la agenda para aumentar su fuerza de defensiva y agregó que los países independientes siempre están bajo la lupa del imperialismo.

Además, Ashtiani reafirmó que Irán siempre apoyará a los que luchan contra la hegemonía y el unilateralismo estadounidense, entre ellos los países latinos, según informó el canal Hispantv. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328902-iran-rechaza-incremento-militar-estadounidense-en-estrecho-de-ormuz>



Radio Habana Cuba